

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**La III Jornada «5 Días por los 5» en la Escalinata del Capitolio de Washington. Autor: Pictwitter Publicado: 21/09/2017 | 05:50 pm**

## **Exitoso día de lobby por los Cinco en Washington**

Parlamentarios de diez países hablaron a favor de los antiterroristas cubanos. Continúan acciones de solidaridad en otras naciones del mundo

**Publicado: Lunes 09 junio 2014 | 11:19:50 pm.**

**Publicado por: Juventud Rebelde**

WASHINGTON, junio 9.— En el quinto día de la III Jornada «5 Días por los 5» en esta capital, parlamentarios de diez países hablaron a favor de los antiterroristas cubanos, presos injustamente en cárceles estadounidenses, durante el encuentro en la Casa de Maryland, conocida institución de Washington dedicada a la defensa de la causa latina.

Gayle McLaughlin, alcaldesa de Richmond, en California, inició el encuentro con una intervención especial en la que argumentó que entre los esfuerzos políticos y sociales que viene acometiendo se encuentra también la lucha por la liberación de Gerardo Hernández, Ramón Labañino y Antonio Guerrero.

Legisladores de El Salvador, Brasil, Argentina, Chile, Nicaragua, Puerto Rico, Australia, Haití, Italia y Canadá apoyaron con fuerza a los luchadores cubanos.

La representación italiana hizo entrega de una carta firmada por 29 senadores de su país a los miembros del Senado y de la Cámara de Representantes de EE.UU., en la que afirman que han estudiado a fondo el caso de los cinco cubanos arrestados por el FBI el 12 de septiembre de 1998, enjuiciados y condenados en Miami, y de los cuales tres permanecen en prisión porque René González y Fernando González ya están en Cuba luego de cumplir totalmente sus largas condenas.

Los legisladores italianos argumentan las razones por las cuales los tres deben ser inmediatamente liberados y piden su regreso a sus hogares junto a sus familias en Cuba, y solicitan a los congresistas estadounidenses que se unan a cientos de sus colegas en Gran Bretaña, Brasil, México, Bélgica, Panamá, Chile, Alemania, Irlanda, el Parlamento Europeo, Escocia, Japón y muchos más.

Bill Hackwell, uno de los activistas del Comité Internacional por la Liberación de los Cinco, organizador de la Jornada en Washington, anunció la presencia en esta ciudad capital de representantes de 31 países.

En otro momento del día, se rindió homenaje al canciller chileno del Gobierno de la Unidad Popular, Orlando Letelier, en el mismo sitio donde fue asesinado, en 1976, en un atentado con bomba en el que murió también su asistente, la joven estadounidense Ronnie Moffit, víctimas ambos de terroristas de origen cubano.

En un twitter desde @thecuban5, cuenta de los organizadores de la Jornada en Washington, los participantes decían jubilosos: Un exitoso 1er. Día de lobby por los #5díasporlos5 en la Colina @BarackObama #LiberaALosCinco.

Este lunes, otras nuevas acciones se dieron a conocer en la campaña internacional por la libertad de los antiterroristas cubanos, como el movimiento de solidaridad con Cuba en St. Kitts y Nevis, que realizó un conversatorio que tuvo como orador principal al profesor Earle Clarke, presidente del Comité por la Liberación de los Cinco Héroes en el país caribeño.

La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad emitió desde Caracas, Venezuela, una declaración en la que se suman al clamor mundial, y reiteran su compromiso de no cejar en la lucha colectiva por su definitiva liberación.

En España, una eurodiputada, cinco diputados nacionales, 29 diputados autonómicos, 37 alcaldes, 42 concejales y otros 117 políticos españoles se adhirieron a una carta dirigida a Obama que reclama libertad para los antiterroristas cubanos.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/internacionales/2014-06-09/exitoso-dia-de-lobby-por-los-cinco-en-washington>